



## INDIGO STAFF

**D**urante este fin de semana, el tablero de la oposición organizada en México sufrió la pérdida de otras dos probables candidaturas para el proceso interno. Dos políticos se sumaron a la lista de personalidades que le dijeron no al proceso del Frente Amplio por México (FAM), para la búsqueda de una representación única rumbo al 2024.

El empresario y otrora dirigente nacional de la Coparmex, Gustavo de Hoyos Walter, anunció este domingo que dejará de buscar su lugar dentro de este proceso.

“Después de un análisis exhaustivo, he decidido que no me registraré en el proceso convocado por el Frente Amplio por México para definir la candidatura presidencial, pues las reglas restan competitividad a los aspirantes externos a los partidos y hacen inviable el éxito de mi aspiración”.

La consideración de Gustavo de Hoyos se contradice con el discurso de unidad impulsado por los dirigentes de los partidos que acordaron el método, ya que tanto el Partido Revolucionario Institucional, Partido Acción Nacional y Partido de la Revolución Democrática afirmaron que la plataforma del Frente garantizaría la participación de todos los ciudadanos.

“Desde Alternativas por México, impulsaré acciones afirmativas para que los líderes sociales que no forman parte de la clase política, puedan acceder a candidaturas de los partidos no alineados al oficialismo en los procesos electorales del año próximo”, afirmó el empresario.



FOTO: CUARTOSCURO

**Alejandro Murat.** Gustavo de Hoyos Walter y Claudia Ruiz Massieu declinaron en su aspiración; figuras como Enrique de la Madrid, Xóchitl Gálvez y Santiago Creel se aferran a la contienda.

# Reacomodo **#FAM** en la oposición

**Algunos de los rostros más visibles que levantaron la mano para contender por la candidatura única de la oposición rumbo a la presidencia en 2024, se bajaron de la contienda. Alegan profundas dudas e incongruencia en el método acordado por la alianza PRI-PAN-PRD**

En contraste con esta postura, el priista Enrique de la Madrid, anunció que “el México de oportunidades está a nuestro alcance”, como una forma de anticipar que se mantenía firme con el método acordado por la alianza opositora.

“Cuando el objetivo es construir el mejor México posible, no

hay obstáculo imposible. Ante la duda o incertidumbre les quiero decir que yo no me bajo; que seguiré adelante. Que venceremos y lo que sí vamos a bajar es el ‘yo político’ al tú y al nosotros”, dijo.

Sobre las controversias, el otrora secretario de Turismo en el sexenio de Enrique Peña Nieto

manifestó ser respetuoso de las expresiones que estaban declinando, pero reafirmó su objetivo de encabezar la candidatura única rumbo al 2024.

Otro de los integrantes del tricolor que abandonó los esfuerzos del Frente Amplio por México fue Alejandro Murat, exgobernador de Oaxaca, quien a través de un video alegó estar en desacuerdo con el proceso en términos de garantías.

“Debo reconocer que este método deja más dudas que certezas. Es por eso que por respeto a todos los partidos políticos, incluyendo mi partido, y a las mexicanas y mexicanos que participan en este proceso, quiero informarles que he decidido no participar. A quien lo decida hacer, el mayor de los éxitos”, dijo.